
Ein Beitrag zum Thema Wattiefe
Beitrag von „agroetsch“ vom 1. August 2004 um 20:47

Hallo Sandro,

nette Bilder... da nutzt auch die Luftfederung nix mehr..

So weit ich weiß, will Eric die max. Dateigröße raufsetzen wenn das Forum auf einem eigenen
Server läuft... Keine Ahnung wann es so weit ist!
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